Leila Huhta, dafnord, Finnland

Übergang von E-Mail-Projekten zum Gebrauch der Lernplattform E-Journal
Seit drei Jahren mache ich viele Internetprojekte, um den Unterricht interessanter zu machen und die Schülermotivation verbessern zu können. Die Absicht damit ist auch, dass der Unterricht mehr schülerorientiert wird und dass die Schüler aktiver werden indem sie praxisnah lernen.

Alles hat mit einem E-Mail-Projekt nach dem Muster „Das Bild der Anderen“ angefangen. Nachdem ich den Gebrauch des E-Journals gelernt habe, haben wir angefangen, auch mit dem E-Journal zu arbeiten.

Ich werde den Teilnehmern meine Projekte und meine drei E-Journale vorstellen. Vor allem werde ich von zwei Projekten erzählen: erstens von einem dreijährigen Projekt mit einer polnischen Klasse und zweitens von dem Projekt „Fortsetzungen zu Geschichten schreiben“.

Nach der Präsentation können die Teilnehmer des Workshops auch selbst mit dem E-Journal basteln.

„The Transition from E-Mail-Projects to the Use of the Learning Platform E-Journal“

I’ve been doing e-mail-projects for three years with my pupils in order to improve the pupil’s motivation and make the learning more interesting. By doing projects the pupils become more active and learn the language by doing. 

I started my projects with the model “Das Bild der Anderen” (the image of the others). Since I learned the use of the e-journal I started working with it.

I’m going to introduce my projects and my e-journals. First of all I’m going to tell about my project with a polish group. We were working for thee years together. I’m also going to tell about the project “Writing different endings to stories”.

After the presentation I’m going to show how to use the e-journal and the participants can “play” with the e-journal themselves.

